

# JEJAK POLITISI

## Polsek Palabuhanratu Kawal, Pawai Obor Tahun Baru Islam 1445 Hijriyah, di Palabuhanratu Ramai

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM](http://SUKABUMI.JEJAKPOLITISI.COM)

Jul 19, 2023 - 09:19



*Polsek Palabuhanratu Kawal, Pawai Obor Tahun Baru Islam 1445 Hijriyah, di Palabuhanratu Ramai*

SUKABUMI - Kegiatan Pawai Obor Tahun Baru Islam 1445 Hijriyah, dilakukan pengawalan ketat oleh Personil Polsek Palabuhanratu kemarin malam, Rabu, (19/07/23).

Pengawasan Pawai Obor dalam rangka Tahun Baru Islam 1445 Hijriah, Polsek Palabuhanratu Kawal ketat Khususnya Diwilayah Desa Citarik, tadi malam, sekira Jam, 19.00 wib. Selasa, (18/07/23).

1 Muharam atau Tahun Baru Islam 1445 Hijriah, identik dengan Karnaval atau Konvoy, Namun dalam kegiatan Tahun Baru Islam ini, dilaksanakan selepas Magrib atau Isya, dengan membawa Api Obor sambil berjalan dan mengumandakan Sholawat Badar, dalam rangka mengingatkan perjuangan semangat melawan Hawa Nafsu diri kita sendiri. di awal tahun baru Islam ini, bagi kaum muslimin diharapkan mendapatkan sebuah keberkahan dalam menjalani hidup.

Polsek Palabuhanratu dalam kegiatan tersebut lakukan pengawasan ketat dengan hati-hati dan terus lakukan Himbauan kepada masyarakat Desa Citarik yang mengikuti Pawai Obor Tahun Baru Islam tersebut, dilarang membuang bekas obor ke sembarang tempat Karena dapat terjadi kebakaran yang tidak di duga.

Bhabinkamtibmas Desa Citarik Bripda Juni Taufik dan Babinsa Pelda Dedi dan didampingi oleh personil lainnya Waka Polsek Palabuhanratu Acp Agus SH, dan Aipda Syahril SH, kawal Pawai Obor tersebut Hingga selesai dan Kondusif.

Kapolsek Palabuhanratu Kopol Mangapul Simangunsong SH, MH, mengutarakan Tentang kegiatan Tahun Baru Islam 1445 Hijriah, kepada awak media,,bahwa di wilayah hukum Palabuhanratu Hampir di setiap desa dan kelurahan melaksanakan Pawai Obor selepas Magrib dan isya dan untuk menjaga situasi Kamtibmas lakukan pengawasan dan pengamanan kegiatan tersebut. "Pungkasnya.

Sesuai dengan Program Kapolres Sukabumi, "AA Dede" penjabarannya wilayah Hukum nya Harus Kondusif.

Dengan adanya pengawasan menciptakan rasa aman dimasyarakat itulah tugas Polsek Palabuhanratu dalam menjaga situasi Kamtibmas yang sebenarnya dn situasi pun Kondusif.